

ELLES de la Métallurgie

Donner aux femmes toute leur place dans la métallurgie

Les 21 et 22 Septembre, s'est tenu le séminaire des "**ELLES de la Métallurgie CFE-CGC**" à ANNECY (74) en présence du Président de la Fédération CFE-CGC, *Fabrice NICOU*D.

Ce groupement de militantes issues de grandes entreprises (aéronautique, automobile, naval, biens de consommations ...) a pour vocation de porter des propositions visant à donner aux femmes toute leur place dans les métiers de la métallurgie.

Ce séminaire qui a réuni environ 70 militantes et élues de CSE, a donné lieu, la première journée, à des travaux sous forme de ruches sur des thématiques telles que :

- Comment attirer les étudiantes, les jeunes femmes, les femmes en reconversion professionnelle dans le secteur de la Métallurgie
- Comment fidéliser nos talents, en capter d'autres...



La restitution du travail produit a donné lieu à une table ronde à laquelle ont participé des CEO d'entreprises locales, un DRH, un représentant de l'UIMM et le Président **CFE-CGC** de la fédération de la métallurgie.

Parmi ces 70 participantes, le **Groupe CFE-CGC Airbus** était représenté par certaines de ses mandatés, *Fabienne DEBANNE*, *Stéphanie CHAMBON* et *Françoise VALLIN*, tout comme l'Union Régionale Occitanie CFE-CGC par sa présidente *Marie-Line BRUGIDOU*.

Le second jour, les "**ELLES**" ont pu visiter, en compagnie de *François HOMMERIL*, Président de la Confédération **CFE-CGC**, la société UGITECH (spécialisé dans les aciers longs spéciaux) ainsi que le centre de formation de la société NTR SNR (développeur et fabricant de roulements).

Ces deux jours ont permis aux "**ELLES**" d'échanger notamment sur le déploiement de la nouvelle classification et de partager leurs expériences sur les mandats exercés dans leurs entreprises.

Les "**ELLES**" vont maintenant poursuivre le développement de ce réseau afin de promouvoir et fortifier la place des femmes dans la métallurgie.

Retrouvez cet événement en vidéo

